



Pièces	10 Pièces
Superficie	332 m²
Référence	14795394
Prix	3 790 000 €

Marseille 7Eme

Maison à vendre (13007)

En position dominante, sur les contreforts de la colline du roucas - blanc je vous présente cette exceptionnelle villa contemporaine de 332 m². Dès l'accès à la pièce de VI, prolongé par une immense terrasse avec piscine, je suis saisi par la vue sublime sur la mer, les collines et notre dame de la garde. Cinq chambres, dont trois avec terrasse et vue mer, une salle de jeu, un autre espace de nuit avec deux chambres, et un grand garage complètent ce bien rare. Autres biens du Même rang, nous consulter. Patte blanche accès privé, 1ère marque off-market en immobilier. Le prix s'entend ...

In a dominant position, on the foothills of the roucas-blanc hill, this exceptional contemporary villa of 355 m². Upon access to the living room, extended by a huge terrace with swimming pool, we are struck by the sublime view of the sea, the hills and notre dame de la garde. Five bedrooms, three of which have a terrace and sea view, a games room, another sleeping area with two bedrooms, and a large garage complete this rare property. For more details, contact us. The price includes agency fees, payable by the purchaser. Alain bonomo bonifacio rsac 845 143 916 reachable on 33 (0) 6 03 98 75 ...

TARDY IMMOBILIER

670 Chemin Carraire des Lecques - 83270 ST-CYR-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



Tardy
IMMOBILIER

Tardy
IMMOBILIER

www.maisonsetappartements.fr

Tardy
IMMOBILIER

Tardy
IMMOBILIER